Situation politique intérieure

L'assassinat du président Park en octobre 1979 a mis un terme à une longue période de stabilité tout en créant un grand vide au niveau de la direction du pays. Les premières tentatives faites par les successeurs civils de Park en vue d'ouvrir le système politique ont été progressivement mises en veilleuse au fur et à mesure que les militaires, sous la direction du général Chun Doo Hawan, raffermissaient leur autorité face à une agitation de plus en plus grande parmi la population. Les manifestations étudiantes et le soulèvement civil survenus à Gwangiu en mai 1980 ont conduit à l'imposition de la loi martiale, à de nombreuses arrestations et, finalement, à l'installation du général Chun en tant que président intérimaire le 2 septembre.

Depuis qu'il a pris la tête du pays, Chun s'est attaché principalement à préserver la sécurité et la stabilité politique et à restaurer la croissance économique; il a par ailleurs pris un certain nombre de mesures pour raffermir - tant à l'intérieur qu'à l'extérieur - la confiance dans l'avenir économique et la viabilité politique du pays. Son cabinet de 20 membres est formé en majeure partie de jeunes technocrates compétents dont plusieurs jouissent d'une solide réputation dans la sphère économique.